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会　長　幸 道　森 市

鯖江ロータリークラブ会長方針 2024-25年度  国際ロータリーテーマ 2024-25年度  第2650地区スローガン
『奉仕と親睦
　　　そして財団』

４つのテスト

真実か どうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるか どうか
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持続可能なロータリーに！
共に学び、共に行動

（楽しくポシティブにゴー）

第3108回
   7/5(金)

第3110回
7/19(金)7月第2例会7月第1例会7月第1例会
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７/5(金）

第3109回
     7/12(金) 7月第3例会

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
国 歌 斉 唱
ロ ー タ リ ー ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

点鐘：12:35

出席率74.2％

奉仕の理想

鯖江商工会議所　４F大会議室

佐野　直美
ソングリーダー

点鐘：12:35 点鐘：12:35

幹事報告　梅田　吉臣　幹事
　今年度の会費は、前期￥120，000円+財団￥10，000＝130，000円となります
ので、速やかに鯖江ロータリークラブへ振込をお願いいたします。なお、請求書は
７月１２日の例会時にお渡しします。
　振込先は、『福井信用金庫　鯖江本町支店　鯖江ロータリークラブ　

会長　幸道森市』宛てに、8月2日までにお願いします。（振込手数料はご負担ください）
　新入会員「岩尾　修」氏の入会申し込みを受理し、持ち回り理事会で承認しました。異議のある方は7日
以内に書面にて理事会に提出してください。
＊7月12日は、クラブ協議会です。各担当委員長はぜとも出席お願いします。
＊7月19日は、ガバナー公式訪問です。RC一番の大事な日です。全員出席おねがいします。
＊本日は第一例会です。理事会を行いますので、理事・役員の方は３F事務所にお集まりください。
　　　　　　　　　　委員会報告　岩尾　顕治　前年度会員増強委員長
　　　　　　　　　　　お手元に「ロータリークラブとは」のプリントがあると思います。主旨は、会員増
　　　　　　　　　　強をするにあたり、入会をお願いするときに説明がしにくいとの要望があり、冊子
　　　　　　　　　　の形で作らせてもらうと約束しましたので、作らせていただきました。相手にお渡
　　　　　　　　　　しされるなり、説明に使われるなりしてご活用下さい。あくまでも私個人の分析で
す。ロータリーについてのお考えが各自あろうかと思いますので、意見の違うところは私の方までお知らせ
いただきたいです。限定版を作らせていただきますので、お気軽にお声掛けいただきたいです。
　よろしくお願いいたします。

ロータリーソング 幹　事　報　告　・　委　員　会　報　告　

すね。小池さんの三選で終わりましたが、若者票を多数集めて二位の石丸さん。「二位ではダメなんでしょ
うか」の蓮舫さんは、三位に沈みました。
　それにしても56名の立候補者。中には売名行為と始めから宣言している人、24名を立候補させた何と
か党と、問題山積となりました。法的整備が待たれます。
　元気で明るい佐野直美会員は、本日カウンセラーとして米山奨学生のタン・ビン君を連れて、京都の祇
園祭交流会に参加しております。千年の歴史を誇る山鉾は６基あり、四条通りを練り歩くようです。ちなみ
に7月17日：先祭り・7月24日後祭り の日程になっているようです。
　山崎隆弘情報委員長による、「ロータリーの友解説の時間」を本日から実施させていただきます。今後も
毎月第二例会に実施させていただく予定です。

幸道森市　会長
　本日は、RI2650
地区 福井第２エリ
アガバナー補佐
 「林雅則 様」をお

迎えして、今年度１回目の「クラブアッセン
ブリー」を開催いたします。
　今日は朝から、松山市の松山城のある
山が土砂崩れのニュースが流れています。
犠牲者もおられるようです。鯖江も豪雨災
害から20年が立っていますが、注意した
いものです。
　今週のトピックスは、東京都知事選挙で

会　長　の　時　間

幸 道 会 長 方 針 クラブアッセンブリー ガバナー公式訪問
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にこにこＢＯＸ報告

RI 2650地区 鯖江ロータリークラブ　
2024-2025年度会長　幸 道　森 市　会 員

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会　長　方　針
　
　国際ロータリー2650 地区鯖江ロータリークラブの2024～2025 年度が始まりました。今年は梅雨入りが例年
に比べ1 週間から10 日遅れになり、まだ続いております。気温の高い日もありますが、どちらかと言えば過ごしや
すい日が多いと思います。熱中症のニュースも少ないように思いますがどうでしょう？県内でもアジサイ、アヤメ、
ユリ等の花も季節通り咲き誇っていて、気持ちを和らげてもらっています。
　さて、今年のクラブテーマとして、私の性格であまり枠からはみ出せないところが表れてしまっており、奉仕と親
睦そして財団副題として楽しくポジティブにゴーとさせていただきました。
　混沌とした世界の、また国内もしかりですが政治・経済の情況、アメリカ・フランス・イギリスの選挙、ロシア・ウ
クライナ・イスラエル・北朝鮮、アジアにおいても対中国の問題、14 億の人口を誇るインドの台頭等と先があまり

読めません。経済の点では日本は円安でため息吐息です。本当に挙げたらきりがありません。このような情勢の中で、ロータリアンとし
て世界平和・五大奉仕「①クラブ奉仕」「②職業奉仕」「③社会奉仕」「④国際奉仕」「⑤新世代奉仕」を基本に、どう活動できるかを問い
かけながら進めていきたいと思っています。
　個人的には4 つのテスト 「真実かどうか」 「みんなに公平か」 「好意と友情を深めるか」 「みんなのためになるかどうか」 をできるだ
け実践していきたいと思っています。そのうえで、
①会員増強に努める 実増3 名（32 名→35 名）にとガバナーも言われていますが持続可能な組織にするために、どうしても必要なこ
とです。
②例会への出席率の向上。特に欠席者へのフォローを切れ目なく行っていきたいと思います。
③財団、米山の寄付についての目標達成をお願いしたいと思います。ロータリーとしてのグローバルな活動・地域への奉仕には欠かせ
ないものです。我々がグローバルあるいは地域への奉仕を支えているんだという自負を持っていただきたいと思います。
　マンネリ化は多少あるかもしれませんが、各委員会の、特に委員長さんには予算的には厳しいということはありますが、何とか創意
工夫で楽しい活動をお願いいたします。会員数の関係もありますが、全員が各委員会の委員になっております。ぜひとも皆さまのご協
力をお願いいたします。１年間理事・役員の方々にはご負担をおかけすると思いますが、よろしくお願いいたします。

2023-24年度 酒井雅憲会長から
　2024-25年度 幸道森市会長へ

2023-24年度 増永英彦幹事から
　2024-25年度 梅田吉臣幹事へ
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幸道　森市　会員

梅田　吉臣　会員

山﨑　隆弘　会員

酒井　雅憲　会員

増永　英彦　会員

齋藤多久馬　会員

小淵　洋治　会員

岩尾　顕治　会員

窪田　健一　会員

清水　康弘　会員

帰山　明朗　会員

酒井　芳則　会員

大島　恒彦　会員

黒田　敏夫　会員

笹尾　昌敬　会員

深見　泰和　会員

野呂　和夫　会員

藤井　智正　会員

佐野　直美　会員

24-25年度宜しくお願い致します。１年間は持つように体調管理に努めます。

今年度宜しくお願い致します。

幸道新年度を祝して。

幸道会長１年間宜しくお願いします。モモノちゃんの卓話楽しみです。

本年度も宜しくお願いします。

幸道会長の新年度宜しくお願いします。

前会長酒井さん、前幹事増永さんご苦労様でした。幸道会長、梅田幹事宜しく。

幸道丸の船出を祝って。

幸道・梅田年度の船出を祝して。

幸道丸の船出を祝して。

新しい年度の始まりをお祝いして。幸道会長・梅田幹事宜しくお願いします。

新年度幸道会長、梅田幹事を祝して。酒井直前会長、増永Ｓ.Ｓ.Ａ.ご苦労様でした。

会員増強のご協力お願い致します。

幸道・梅田丸の船出を祝して。

幸道会長１年間宜しくお願い致します。

暑さ本番！！お身体大事に頑張りましょう。

幸道・梅田年度の始まりを祝して。

新しいスタート宜しくお願いします。

幸道・梅田年度の門出を祝して。猛暑に負けない熱い活気な年度皆さんで楽しみましょう。

ニコニコ報告
野呂　和夫
ニコニコ委員長


